

OUFFET

30 papys et mamys à l'ILC St François

À l'occasion des fêtes, les seniors d'Ouffet étaient invités à partager leur souvenir à l'ILC St-François. Une belle rencontre...

● Sarah JANSSENS

Vendredi matin, avant les vacances, une trentaine d'ainés ouffetois sont venus partager un chocolat chaud et quelques petites histoires avec les élèves du l'Institut libre du Condroz St-François. « On avait fait 16 groupes d'une vingtaine d'élèves, tous ni vieux confondus. Un ou deux aînés les accompagnaient, explique Lysiane Hosselet, coordinatrice de l'école. Ils avaient préparé des questions à leur poser, que ce soit concernant leur Noël à eux, quand ils avaient leur âge, ou des questions plus générales sur leur vie. »

Une initiative que la coordinatrice a prise pour donner l'occasion à certains jeunes qui n'ont peut-être plus la chance d'avoir leurs grands-parents de partager un moment privilégié avec ces aînés. « J'ai remarqué que mes en-



Une belle rencontre entre les aînés ouffetois et les étudiants de l'ILC d'Ouffet.

fants aimaient entendre mes parents leur raconter des histoires. C'est une rencontre que les jeunes aiment généralement bien, et Noël, c'est un moment idéal pour se retrouver, pour créer une proximité entre les habitants d'Ouffet ! » estime Lysiane, heureuse de l'enthousiasme qu'elle a rencontré chez ses élèves et les aînés.

« Je voulais leur transmettre la paix de Noël, la joie qu'on ressentait à cette époque-là sans même recevoir des cadeaux » sourit Bernadette Malcorts (80 ans), l'une des invitées de

cette journée intergénérationnelle. « On attendait le Sauveur ! C'était très religieux comme fête. Pas question de sapin non plus, on allait à la messe de minuit. Je me souviendrai toujours d'une messe, j'avais 7 ans, où l'orgue avait été remplacé par un violon... C'était comme une lumière dans la messe, ça donnait de l'espérance, c'était très beau ! Cela sortait du quotidien... », raconte-t-elle, nostalgique. On chantait en famille, nous étions 5 enfants, on mangeait un de nos plus beaux poulets qu'on gardait pour Noël. »

Les 30 seniors et leurs petits-enfants du jour ont ensuite assisté à un spectacle de Noël organisé par les étudiants et les professeurs de l'ILC à l'église.

« Nous étions 5 enfants, on chantait en famille, on mangeait notre plus beau poulet qu'on gardait pour Noël. »

Chants des professeurs et des élèves, petit discours sur Mandela, les retours ne sont que positifs. « C'était vraiment bien fait et drôle », raconte Christophe Gerday (17 ans). « Il y avait une histoire de papillon qui avait du mal à sortir de son cocon. Quelqu'un l'a aidé mais les ailes du papillon n'étaient pas assez fortes pour qu'il y arrive tout seul. Je trouve que c'était vraiment une très belle image du jeune qui doit prendre son envol » raconte Bernadette.

« Les aînés riaient avec nous, c'était chouette », témoigne Kevin Wasson. « On a appris à découvrir la vie d'autres personnes à d'autres époques, c'était une bonne idée », reprend Christophe Gerday. Pleine de sourires, la rencontre aura réchauffé les cœurs avant Noël. ■